

Cirugía Plástica y Departamento de Urgencia

DR. RUBÉN RAFAEL AUFANG

Desde su creación en el año 1977, la Unidad de Cirugía Plástica del Hospital de Niños Ricardo Gutiérrez ha cumplido, en forma sostenida, una tarea asistencial y docente muy reconocida, no sólo en nuestro país sino en toda América del Sur.

Gracias al gran empuje de su creador, el *Profesor Dr. Oscar V. Mallo*, se concretó la primera cirugía craneofacial infantil en nuestro país y se desarrollaron además las subespecialidades de microcirugía, cirugía de la mano.

Actualmente, además de aquéllas, funcionan en un nivel de excelencia los sectores de cirugía de fisurados y sus secuelas, cirugía de malformaciones auriculares, cirugía de cabeza y cuello infantil, oculoplástica, cirugía estética de adolescentes y una innumerable cantidad de otra patología general.

La cirugía plástica infantil es una de los grandes capítulos de la cirugía plástica, estética y reconstructiva, quizás es el más amplio y complejo. Podemos estar conformes en nuestro hospital, de contar con un centro de atención superespecializado y en permanente actualización gracias al esfuerzo personal de sus integrantes.

Del punto de vista docente, nos enorgullece ser Cátedra de Post Grado de la USAL, UCA, AMA, UBA y referente oficial en las residencias y concurrencias del gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Hemos seleccionado para este número, algunos temas generales que puedan despertar el interés de los lectores.